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 INDICAÇÃO Nº. 101/2009 
              
      

“Indica a necessidade de ser desapropriada uma área 
de terras do nosso município, para nela ser instalado 
o Distrito Industrial de Pratânia.” 
 

 
      SENHOR PRESIDENTE, 
 
 
 Visando atrair para nossa cidade novas empresas 
industriais, indico ao senhor Prefeito Municipal, Marcos Roberto Fernandes Corrêa, a 
necessidade de ser desapropriada uma área de terras de nosso município, para nela 
ser instalado o Distrito Industrial de Pratânia. 

 
  JUSTIFICATIVA 
 
 
 Senhor Presidente, Nobres Colegas: 
 A criação de um Distrito Industrial em nosso município é 
uma alternativa viável para atrair novos investimentos e, consequentemente, gerar 
novos empregos para nossa população. Sabemos que muitos empresários, que hoje 
têm suas empresas instaladas na Capital do Estado e cidades limítrofes, devido a 
diversos motivos, especialmente a violência das grandes metrópoles, estão saindo 
de São Paulo em busca de novos locais para instalar suas unidades industriais. 
 Nosso município conta hoje com algumas empresas, aqui 
instaladas graças ao apoio dado pela municipalidade. Com a ausência de um distrito 
industrial, elas estão instaladas uma longe da outra e, por isso, cremos que se torna 
mais difícil e mais caro a manutenção da infra-estrutura necessária para o seu 
funcionamento. 
 Havendo um Distrito Industrial, agregando todas as 
empresas que aqui venham a se instalar, acreditamos que esses custos sejam bem 
menores, assim como disciplinará a instalação de empresas industriais na cidade, 
através de um Plano Diretor que deverá ser criado. 
 Plenário Dulvar Corrêa Barbosa, 19 de novembro de 
2009. 
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